



豊橋市立福岡小学校
令和 3 年
5 月 7 日
令和 3 年度 第 3 号

おやじの会による田植え・学級代表と委員長の任命式

(1) おやじの会による田植え(4月25日(日))

柔らかな日差しの中、おやじの会による田植えが行われました。田んぼを管理されている伊東一治さんから苗の植え方を教えていただき、田植えが始まりました。初めて田んぼに入る参加者も多く、足が泥に入る感覚に戸惑いや驚きの声が上がりました。続いて、田んぼの中を移動しようとするのですが、思うように足が抜けず苦勞する子もいました。それでも、経験者からのアドバイスを受けながら、田んぼに張られた糸に合わせて、きれいに苗を植えることができました。

穏やかな日でしたが、田んぼの上を吹き抜ける風のひんやりした感じや苗を差し込んで植える感覚など、その場でやった人にしかわからないことがいくつもありました。こうした体験が、田植えを終え、用水路から流れ出る水で手足を洗う子どもたちの顔に満足感をもたらしたのだと思いました。

準備をしていただいたおやじの会の方々には心より感謝いたします。次回、8月末に予定されている稲刈りでも、多くの体験ができることを楽しみにしています。

(2) 任命式(5月6日(木))

前期学級代表と委員長任命式を全校テレビ朝会で行いました。全校児童が、よりよい学校生活を送ることができるようにまとめ役をするのが、学級代表であり、委員長です。もちろん、好きなことややりたいことは一人一人違います。異なる考えをまとめ、よりよい学校にしていくことは大変です。しかし、大変だからこそ、やりがいもあります。学級代表、委員長になった人は「勇気を出して TRY!」してほしいです。また、任命証を渡したのは、学級代表、委員長の人ですが、全員が児童会のメンバーです。よりよい学校をつくるために、決めたことをみんなで行う。全校児童619人でよりよい学校づくりをめざしてほしいです。



【伊東さんによる苗の植え方の説明】



【一列に並んで行われた田植え】



【代表者への任命証授与】